

Liebe Schülerin, lieber Schüler,

mein Name ist Lynn und mein Name ist Luca. Wir sind die Schülersprecher vom Josef-Albers-Gymnasium hier in Bottrop.

Die Corona-Krise verändert das Leben aller Schüler. Unsere Schulen sind geschlossen und dass, obwohl noch gar keine Ferien sind. Ihr dürft nicht auf Spielplätzen spielen, nicht euren Hobbies nachgehen und seht nicht eure Freunde und Großeltern.

Doch es gibt viele Menschen, die in der Corona-Krise helfen, zum Beispiel in den Krankenhäusern, in den Supermärkten, bei der Feuerwehr und der Polizei.

Wir möchten euch einladen, die Aktion „Schüler gegen Corona“ zu unterstützen. Damit können wir allen, die an unseren Häusern vorbeigehen, zeigen, dass wir an sie denken. Auch andere Kinder, die mit ihren Familien spazieren gehen und euer Bild sehen, wissen, dass sie nicht alleine sind. Bei einem Spaziergang könnte man dann z.B. zählen, wie viele Bilder man an Fensterscheiben von Schülern für Schüler findet.

Bitte ladet das Blatt „Schüler gegen Corona“ durch Anklicken [hier](#) herunter. Druckt den Zettel aus, malt die Schrift und das Herz richtig schön bunt aus. Hängt es von außen sichtbar in euer Fenster.

Wenn ihr wollt, könnt ihr eure Eltern bitten, ein Foto von euch und eurem ausgemalten Bild oder von eurem Fenster zu machen und es auf ihrem Instagram-Account unter dem Hashtag „#schülergegencorona“ zu veröffentlichen. Dadurch können wir der Welt zeigen, wie aktiv wir Bottroper-Schüler zusammenstehen!

Und das Wichtigste noch einmal zum Schluss:

Bleibt zu Hause! Bleibt gesund!

Viele Grüße

Euer Lynn & eure Luca